

Waykambas Tropical Challenge

Sebuah kabar diterima redaksi dari Lampung. Setelah bertemu dengan para pengurus IOF pusat, Noverisma selaku wakil bupati Lampung dan beberapa wakil off-roader Lampung akan menggelar sebuah event.

Dalam pertemuan ini disepakati event akan digelar di 17-18 November 2007 dengan nama Waykambas Tropical Challenge (WTC). "Event ini sekaligus akan menjadi rangkaian festival Waykambas yang akan dihajati di Desember 2007," ujar Noverisma.

Rencana akan disediakan 8 SCS di daerah wisata alam Waykambas, Lampung Timur. Mengingat tak cukup waktu untuk persiapan, diputuskan tidak akan digelar Country Road. Kompetisi akan dibuka dalam dua kelas, 2.500 cc ke bawah dan 2.501 cc ke atas. **Ninot**



Off-road 10 November

Semangat hari Pahlawan di 10 November depan akan diperingati JipMania Surabaya untuk menggelar event. Bengkel Prima Off-road salah satu pengggagas event ini berencana akan membuat jalur turing ke Batu, Malang berikut dengan TS kompetisi.

"Kompetisi akan dibagi menjadi dua model, kelas fun off-road dan kompetisi," ujar Boy Ardyta, pemilik bengkel Prima Off-road atau yang akrab dipanggil Pak Boy ARB.

Event ini sekaligus mengungkap semangat juang arek-arek Suroboyo yang ikut bertempur di hari Pahlawan kala itu. Rencana acara akan digelar selama dua hari, 10-11 November. Semoga event ini kembali menggiatkan event off-road Jawa Timur, khususnya kaum JipMania Surabaya. **Ninot**

Hummer Juara Master Off-road



Sekelompok pecinta jip Hummer asal Eropa yang mengatasnamakan Hummer Racingteam, merajai turnamen Germany Offroad Master—sebuah turnamen tahunan off-road di Jerman yang diikuti para jawara-jawara driver off-road.

Kompetisi yang diikuti 38 peserta dengan berbagai merek jip seperti Mercedes Benz, Mitsubishi,

Land Rover, dan banyak lagi ini merbutkan gelar Master Off-road 2007 di kawasan Eropa.

Keberhasilan Hummer Racingteam yang mempromokamirkan sebagai klub Hummer pertama di Eropa ini pun disambut gembira para pecinta Hummer benua ini. "Kemenangan ini sekaligus menjadi pemanasan untuk kompetisi

melintasi Sahara di Oktober mendatang," terang Uwe Zirbes, kepala tim sekaligus driver yang berbasis di Jerman ini.

Jika team ini bisa mempertahankan kualitasnya, maka "Di 2009, kami targetkan untuk menembus salah satu tiket di Rally Paris Dakar," ujar Uwe lagi. **Ninot**

Serangan Fajar SJI 2

Klub Suzuki Jip Indonesia melaksanakan kegiatan Sahur On The Road tanggal 29 September lalu. "Ini acara sosial Klub yang ke dua, kali ini Kita membagikan paket bingkisan Lebaran pada Penjaga museum yang ada disekitar daerah Kota 'Jakarta', diantaranya Museum Keramik, Fatahilah dan lain lain. Ini juga berkaitan dengan acara pembukaan 'Wisata malam' sebagai bagian dari gerakan cinta Museum yang dibuka oleh Gubernur Sutiyoso", Ujar Hendar 'Acong' Subakti Ketua SJI.

Acara yang diikuti 30 an kendaraan dari berbagai jenis Suzuki Jip ini didukung oleh Telkomsel juga berlanjut membagikan bingkisan kepada



Penjaga pintu perlintasan Kereta, Makam Tanah Kusir dan Polsek Pesanggrahan yang diterima oleh Waka Polsek 'Suyanto'. "Sebenarnya acara sosial ini tidak Cuma saat lebaran saja, Kami sedang menggodok beberapa kegiatan sosial, diantaranya

untuk membantu operasional Polsek-Polsek disepulatan Jakarta", tambah Deni Suriandhi, Sekretaris umum. Setelah berkeliling membagikan bingkisan paket lebaran, Acara ditutup dengan sahur bersama. **Handito**